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Let’s
園芸

JA糸島
経済部部長補佐
　　　 古藤 俊二

JA糸島アグリ
☎（092）
327-2740
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キャベツの出荷作業です。確実に重さを計ります。

来年からの出荷を目指して栽培中のアスパラガスです。

25馬力と24馬力のトラクター、田植え機1台、手押式中耕
機1台を保有されています。

◆就農して大変だったことは？
　農事組合法人では米・麦・大豆が中心でし
たので、大型の農機に乗ってばかりでした
が、キャベツ生産では収穫作業などで体を
使う事が多く、１年目は、かなりきつい思
いをしました。

◆心掛けていることは？
　早め早めの作業を心掛けています。出役
などが決まっている時は、その前に必要な
作業は終わらせます。
　気象情報を確認し、どうすれば効率よく
行くかを考えて、作業を組み立てています。
　本当に天気予報を見る機会が増えました。

◆将来の抱負は？
　現在は25馬力ほどのトラクター２台を使っ
ていますが、将来はもっと大型の農機を導
入して更に効率をあげ、面積も拡大して経
営を更に安定させたいと考えています。

◆農業経営の内容を教えて下さい
　両親と私の３人で、キャベツを４㌶と米
を１㌶、直売所向けに露地野菜を30㌃生産
しています。
　経営の柱となるキャベツは10品種を栽培
しています。寒玉が中心で、春には寒玉と
早生を収穫します。
　米は夢つくしで、露地栽培の野菜は季節
によって変わりますが、現在はレタスとハ
クサイです。
　今年から夏期に収穫する農産物としてア
スパラガスの栽培を始めました。来年から
収穫を始める予定です。

◆就農のきっかけは？
　実家が農家ですので、農業をするのは当
然と考えていました。
　農業大学卒業後すぐに農事組合法人に就
職して３年間働き、それから実家に戻り、
稼業を継ぎました。

　
今
回
は
、
就
農
し
て
６
年
目
を
迎
え
ら
れ
た
、

糸
島
市
志
摩
小
金
丸
の
吉
村
和
将
さ
ん
を
紹
介
し
ま
す
。

アツくておもしろい、若手農家が糸島で活躍中
です！

アツくておもしろい、若手農家が糸島で活躍中
です！

アツくておもしろい、若手農家が糸島で活躍中
です！

NO.91

吉
村 

和
将
さ
ん

よ
し
む
ら
　  

か
ず
ま
さ

(26)

糸
島
市
志
摩
小
金
丸

2020 (令和２年12月号) 10


